

Si usted no sabe bien qué hacer estas vacaciones de invierno y si los panoramas que le hagan sentido no abundan, Lago Chapo Fest Invierno 2024 es su mejor alternativa. Porque a tan sólo 35 minutos de Puerto Montt, la Asociación Multicultural de Emprendedores del Valle del Río Chamiza, preparó un evento que reúne, en un solo lugar, el rescate de la identidad artesanal y productiva a través de la presentación de productos de manufactura local, resaltando diversos oficios, y poniendo en valor el trabajo de las y los emprendedoras de la zona, que nos sorprenderán con sus preparaciones gastronómicas.

Por lo mismo, Lago Chapo Fest invierno "sopas, caldos y chocolate caliente", ofrecerá - este sábado 06 y domingo 07 de julio, entre las 10:00 y las 18:00 horas - preparaciones para entibiar el cuerpo; pero también es una oportunidad para descubrir el entorno, ya que habrá salidas a terreno con guías locales certificados, para conocer la Reserva Nacional Llanquihue, avistamientos de aves en navegación, arriendo de bicicletas, talleres y mateadas con actores relevantes de la región como lo son Pablo Fábrega y Eliseo Bahamondes.

"El objetivo es promover a todos los emprendedores del valle y poder así dar a conocer nuestra oferta turística, gastronómica, artesanal", parte diciendo una de las organizadoras, la emprendedora Claudia Becerra, presidenta de la Asociación Multicultural de Emprendedores del Valle del Río Chamiza.

"Vamos a tener también a la gobernanza del volcán Calbuco, que hace poco más de un año inauguró el Refugio del volcán y nos vienen a contar sobre el cuidado de éste y la protección que hay que tener por el uso... La inspiración de esta actividad es justamente el volcán Calbuco", agregó Becerra.

IDENTIDAD LOCAL

Esta segunda versión del evento busca promover y poner en valor el territorio; visibilizando el valle del río Chamiza como un destino que tiene mucho que ofrecer, con atractivos naturales imperdibles como el Parque Nacional Alerce Andino, la Reserva Nacional Llanquihue y el Lago Chapo como único lago de la comuna de Puerto Montt.

Habrà una oferta variada, que considera, por ejemplo, la participación de la Corporación Nacional Forestal, Conaf; que se sumará los dos días con un taller que promueve los principios NDR (No deje rastro), para estimular las buenas



Lago Chapo Fest, el gran panorama de estas vacaciones de invierno

Con gastronomía de estación, como "sopas, caldos y chocolate caliente"; además de artesanía, visitas guiadas, concursos y buena música; el evento pretende entusiasmar a grandes y chicos, con una apuesta que rescata lo mejor de lo nuestro a orillas del Lago Chapo.

prácticas al aire libre; además de un taller de nudos para los más pequeños.

Los artesanos, herbolarios, diseñadores y horticultores presentarán productos con identidad local y con la temática de esta actividad; y como es costumbre en la zona, habrá una exquisita gastronomía de estación con sopas, caldos y chocolate caliente; cerveza de elaboración local y una cata de miel presentada por Beehapi.

Para el director de la Dirección de Turismo del Municipio puertomontino, Marcelo Wilson, la actividad viene a complementar la oferta que la capital regional ofrece en esta temporada invernal. "Las variadas e innovadoras iniciativas comunitarias y su contribución al turismo y al patrimonio local, ya son parte de la identidad de Lago Chapo. Su alto potencial y atractivo de sus productos y entorno son los ingredientes perfectos para romper la estacionalidad, congregando a lo mejor del Valle de Chamiza en



una festividad con el sello de la sostenibilidad y fomento productivo durante dos días que con seguridad, permanecerá en el tiempo", apuntó.

CONCURSOS

Además, habrá tres concursos para grandes y chicos, que lleguen a disfrutar de este panorama familiar. El primero de ellos es un Concurso de Fotografía del volcán Calbuco, donde habrá dos ganadores; uno deliberado por el voto popular y otro por Marcelo Maturana, reconocido Astrofotógrafo de la región y vecino del valle.



Además, Maturana será participante de esta actividad con una pequeña expo de su trabajo realizado en la Reserva Nacional Llanquihue y con un taller de astrofotografía básica, para quienes quieren incursionar en este campo.

A lo anterior, se suman un Concurso de Dibujos del volcán Calbuco y un Concurso de Paraguas Adornados.

Todos quienes deseen participar, deben dejar sus trabajos en la Biblioteca de Correntoso, en el "Café Camino al Lago", en "Casa lago Chapo" y/o en el "Centro de Información Turística de Puerto Montt",

que está ubicado al lado de la Plaza de Armas de la capital regional.

Pero como ésta será una gran fiesta, obviamente lo más importante para ello es la música; por lo que estará presente la banda municipal y distintos músicos locales como Ezcafandra, Moncho Gato Malo, Dúo Rojas - Cárcamo, Casa de las Artes UACH, entre otros.

La Asociación de emprendedores espera que esta actividad sea un aporte a la oferta y programación anual de la comuna de Puerto Montt y que se convierta en un clásico de la zona, tanto en invierno como en verano.

Para mayores detalles de este gran panorama invernal, los invitamos a seguir el Instagram @lagochapofest, donde podrán ver la programación completa de esta actividad y participar de los distintos concursos y actividades dispuestas para la ocasión. "Lago Chapo Fest 2024", este sábado 06 y domingo 07 de julio, entre las 10:00 y las 18:00 horas.